



belleza&salud

DOCTORA PALOMA TEJERO MASTER EN MEDICINA ESTÉTICA

MÁS JOVEN SIN PASAR POR EL QUIRÓFANO

El envejecimiento facial producido como consecuencia del inexorable paso del tiempo y de la exposición a agentes lesivos cutáneos deja en la piel estigmas visibles del daño celular, como son la pérdida de luminosidad, de brillo y de tersura, así como la pérdida de tono, lo que favorecerá a su vez la aparición de arrugas y la caída de los tejidos.

Actualmente podemos luchar contra estos signos de envejecimiento mediante la técnica de bioestimulación cutánea con factores de crecimiento obtenidos de las plaquetas.

Los tratamientos con plasma rico en plaquetas han sido utilizados con gran éxito en el campo de la cirugía maxilo-facial, en medicina deportiva, en cirugía plástica y cada vez en más especialidades médicas. Desde hace varios años se utilizan también en Medicina Estética, para lograr una "Bioestimulación cutánea".

El objetivo que se persigue es paliar el envejecimiento, pero también podemos conseguir excelentes resultados en el tratamiento de cicatrices, en la alopecia y en algunos casos de celulitis.

La base del tratamiento, esta en reproducir la respuesta de nuestro cuerpo ante cualquier herida o agresión. Las plaquetas, que son células de nuestra sangre, se activan y liberan entre otras factores



factor de crecimiento epidérmico, para regenerar la piel y cicatrizar heridas. Al mismo tiempo se estimula la producción de elastina y ácido hialurónico, así como los vasos sanguíneos.

En Mediestetic tenemos una amplísima experiencia en la utilización de Factores de Crecimiento obtenidos de cultivo en levaduras y utilizados en diferentes formulaciones farmacéuticas y cosméticas. La utilización de Factores de Crecimiento obtenidos de las plaquetas de la sangre del propio paciente supone un gran paso hacia delante.

La técnica consiste en extraer sangre y centrifugarla para obtener suero rico en plaquetas. A continuación a este suero se le pone en contacto con calcio, que estimula a las plaquetas para que liberen los factores de crecimiento, obtendremos así un plasma rico en factores de crecimiento, listo para poderse introducir mediante pequeños pinchacitos con una finísima aguja.

Se puede notar rojez que desaparece en horas. Se puede hacer vida normal y maquillarse.

La Bioestimulación es utilizar suero de nuestra sangre rico en plaquetas con Factor de crecimiento, que estimulan la creación de colágeno, elastina y ácido hialurónico, que son los responsables de mantener la piel elástica y joven.

Este tratamiento se puede combinar y potenciar con Botox para tratar arrugas dinámicas, láser y fuentes de luz para corregir los defectos de la piel y ácido hialurónico y otros materiales de relleno, para corregir defectos de volumen y arrugas de reposo.

Cada persona es diferente y el tratamiento debe ser personalizado y adaptado a cada necesidad. Póngase siempre en manos de profesionales. Mediestetic es el único centro en Toledo que ofrece este nuevo y eficaz tratamiento en el rejuvenecimiento de la piel.

LA DEPILACIÓN PERMANENTE
Depilación
médica con
LÁSER

REJUVENECIMIENTO FACIAL
I.P.L

RADIOFRECUENCIA
ACENT

LÁSER
Vascular
Nd Yag

MANCHAS
ARRUGAS
LÁSER
DE CO₂
CICATRICES

Mediestetic

CELULITIS
sin intervención quirúrgica
con LPG Endermologie

MEDICINA ESTÉTICA
CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA
NUTRICIÓN Y DIETÉTICA

Horario ininterrumpido
de 9,00 de la mañana a 8 de la tarde

Clínica del Rosario, Cons. 210 - Tel. 925 21 58 46 - Toledo
e-mail: mediestetic@mediestetic.com / www.mediestetic.com